

# ようこそ！沼田町へ

深川警察署沼田警察庁舎所長に

岡 誠二 氏が就任



## 安全で住み良い沼田町を継続します



本年4月1日付で深川警察署沼田警察庁舎所長に就任致しました岡と申します。

前所属は旭川方面本部旭川機動警察隊であり沼田警察庁舎での勤務が17回目の異動となります。私は、昭和54年に警察官を拝命し、札幌方面北警察署勤務を皮切りに、昭和、平成、令和の時代を道内各地で勤務させて頂き、来春、定年退職の予定であります。

警視に昇任してからは、旭川市、士別市、新ひだか町で勤務し、雪の多い道北地方での勤務が長く、雪や寒さに対する不安を一度も感じたことはありません。

私の出身地は、道東の幕別町ですが、畑作中心の内陸部であり、ここ沼田町と私の故郷は同じ自然豊かな環境にあり、公職最後の年に、沼田町で勤務できることはとても幸せに感じている次第です。

趣味は、登山、釣り等で、休日は自然を感じ心身ともにリフレッシュするよう心掛けています。

着任早々、新型コロナウイルス感染拡大の影響で春の全国交通安全運動や地域安全運動の各種啓発活動が縮小又は中止となり、町民の方々には、交通事故や犯罪被害の不安を完全に払拭できず、私としては不完全燃焼の気持ちであります。

沼田警察署が深川警察署に統合され早3年が経過しましたが、これまで諸先輩達が培ってきた住民と警察の接点を大切にして、安全で住み良い沼田町が継続するよう分庁舎勤務員全員が一丸となって治安維持等に邁進努力する所存でございますので、引き続き、町民皆様のご支援、ご協力を賜りますようお願い申し上げます。